2 Piéces

34 m?

Réf. 85339514
545 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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Situé au 3eme étage sans ascenseur d'une copropriété bien tenue a
proximité immédiate de la rue de Bretagne et du Marché des Enfants
Rouges, au sein d'un immeuble typique du Marais. BARNES vous
propose cet appartement entierement rénové d'une surface de
34.71mz2 loi Carrez.ll se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte
avec un espace dinatoire, d'un living room, d'une chambre avec des
rangements et d'une salle de douche avec et des toilettes.Cet
appartement vous séduira par son cachet typiquement parisien et son
cOté  sophistiqué.ldéalement placé au coeur du troisieme

arrondissement, un ...

On the 3rd floor of a well-kept condominium without a lift just a stone's throw from
Rue de Bretagne and Marché des Enfants Rouges, in a typical Marais building.
BARNES is presenting this fully renovated apartment offering a surface area of
34.71m2 (374 sq ft) under the Carrez Law.Featuring a hall, an open kitchen with a
dining area, a living room, a bedroom with plenty of storage space, a shower room

and a separate toilet. This apartment will ‘wow' with its typical Parisian style and
sophisticated feel.In a prime location in the heart of the third arrondissement, a lively
neighbourhood at the ...

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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